

Intergeo 2006

Gestiegene Besucherzahlen

[13.10.2006] Gestern ging die weltweit größte Kongressmesse für Geodäsie, Geoinformation und Landmanagement Intergeo zu Ende. Die Aussteller gaben der dreitägigen Veranstaltung mit 19.000 Besuchern gute Noten. Im kommenden Jahr gastiert die Messe in Leipzig.

Gestern endete die 12. Auflage der Messe Intergeo in München. Auf der weltweit größten Kongressmesse für Geodäsie, Geoinformation und Landmanagement präsentierten rund 550 Aussteller auf 30.000 Quadratmetern ihre Angebote. Von den 19.000 Fachbesuchern, das sind 3.000 mehr als im vergangenen Jahr, kam nahezu jeder vierte aus dem Ausland. 15 Prozent der internationalen Gäste kamen aus Übersee-Staaten. 2.750 Teilnehmer besuchten den gemeinsamen Kongress von Intergeo und FIG. Die ausstellende Wirtschaft zeigte sich zufrieden mit der Messe und gab der Veranstaltung gute bis sehr gute Noten. Führende Unternehmen wie ESRI oder Bentley bestätigten vor allem die hohe Qualität der Fachbesucher, von denen über 20 Prozent dem Top-Management zuzuordnen waren. Im kommenden Jahr lädt der Deutsche Verein für Vermessungswesen (DVW) - Gesellschaft für Geodäsie, Geoinformation und Landmanagement zur 13. Intergeo vom 25. bis 27. September 2007 in die Leipziger Messe ein. Parallel findet der 55. Deutsche Kartographentag statt.

(hi)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Intergeo 2006, Geoinformation, GIS, Geodäsie